



Il ne fait plus de doute, Jean Pierre Saah est vivant, libre, visiblement en bonne santé et portant bien ses deux yeux.

Depuis quelques jours, Jean Pierre Saah encore surnommé JPS, est aperçu dans les milieux huppés de la ville de Douala. On le voit échanger autour d'un pot ou debout, avec des amis et autres connaissances, qu'il croise dans les grandes surfaces des hôtels, de classe internationale, ou dans des banques de la capitale économique du Cameroun. Ainsi, il ne fait plus de doute, Jean Pierre Saah est vivant, libre, visiblement en bonne santé et portant bien ses deux yeux.

Le retour au pays natal de ce célèbre producteur de musique, présenté par ailleurs comme l'un des feymens (escrocs) les plus redoutables au monde, sonne comme un démenti aux rumeurs véhiculées dans des articles de presse publiés au mois d'octobre 2015 par Aurore Plus.

Le bihebdomadaire que dirige Michel Michaut Moussala, affirmait alors que Jean Pierre Saah avait été emprisonné, torturé et ses yeux crevés à Abou Dhabi aux Émirats arabes unis pour punir le gangster international camerounais, de sa tentative d'arnaque des citoyens de ce pays du Moyen-Orient. Cette information avait été démentie peu de temps après sa publication chez nos confrères du quotidien Mutations par l'Ambassade du Cameroun en Arabie Saoudite.

© Adeline Atangana | Cameroon-Info.Net
